

# ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN SOLEMNE DEL AYUNTAMIENTO CELEBRADA EL 16 DE JUNIO DEL 2023

En el salón de sesiones del Ayuntamiento del Centro Integral de Servicios Zapopan (CISZ) del Municipio de Zapopan, Jalisco, se convocé a una sesion solemne del Ayuntamiento, presidida por el ciudadano Juan José Frangie Saade, en su carácter de Presidente Municipal y en la que actuó como Secretario de la sesión, la ciudadana Graciela De Obaldía Escalante, Secretario del Ayuntamiento.

El **Presidente** en uso de la palabra, manifestó: «Muy buenas tardes a todas y todos, sean ustedes bienvenidos».

Acto seguido, el **Presidente** solicitó a los presentes ponerse de pie y se rendirían honores a la bandera nacional, así como a la del Estado de Jalisco.

#### LISTA DE ASISTENCIA:

Al inicio de la sesión y de conformidad a lo previsto por el artículo 12 del Reglamento del Ayuntamiento de Zapopan, Jalisco, la Secretario procedió en primer término a pasar lista de asistencia a los regidores y habiéndose procedido a ello, se dio fe de la presencia de los ciudadanos munícipes Juan José Frangie Saade, Karla Azucena Díaz López, Alberto Uribe Camacho, Dulce Sarahi Cortés Vite, Gabriela Alejandra Magaña Enríquez, José Miguel Santos Zepeda, Nancy Naraly González Ramírez, Claudio Alberto de Angelis Martínez, Manuel Rodrigo Escoto Leal, Ximena Buenfil Bermejo, Fabián Aceves Dávalos, Estefanía Juárez Limón, Sandra Graciela Vizcaíno Meza, Omar Antonio Borboa Becerra, Ana Luísa Ramírez Ramírez y José Pedro Kumamoto Aguilar, con la ausencia de los Regidores Emmanuel Alejandro Puerto Covarrubias, Melina Alatorre Núñez e Iván Ricardo Chávez Gómez.

Acto seguido, el Secretario comunicó la existencia de quórum.

Estando presentes el Presidente Municipal las Regidoras y los Regidores que con él formaron la mayoría de los miembros del Ayuntamiento, el **Presidente** declaró la existencia de quórum a las 13:38 horas, abierta la segunda sesión solemne celebrada el cía viernes 16 de junio del año en curso, considerándose legalmente instalada y válidos los acuerdos que en ella se tomaron en los términos de la normatividad aplicable.



El **Presidente**, en uso de la voz, mencionó: «Esta Presidencia se permite comunicar a los presentes, que se recibieron escritos por parte de los Regidores Iván Ricardo Chávez Gómez y Emmanuel Alejandro Puerto Covarrubias, en el que informan de su inasistencia a esta sesión, por compromisos previamente agendados; así como de la Regidora Melina Alatorre Núñez, quien goza de su permiso de maternidad. Por lo que en términos de lo previsto por el artículo 51 de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, esta Presidencia somete a su consideración, las justificaciones de inasistencia antes mencionadas; por lo que, en votación económica, levantando su mano, se pregunta si son de aprobarse dichas solicitudes».

Sometido que fue lo anterior, a consideración de los señores Regidores, en votación económica resultó APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.

Al término de la votación, el **Presidente** indicó: «Muchas gracias, aprobado por unanimidad».

Continuando con el desarrollo de la sesión y para ser regida, el **Presidente** concedió el uso de la palabra a la **Secretario**, a efecto de que diera cuenta a los señores Regidores, del orden del día propuesto, para consideración de los mismos.

En cumplimiento de lo anterior, la Secretario dio cuenta del siguiente:

#### "ORDEN DEL DÍA:

- 1. DECLARATORIA DE QUÓRUM Y LEGAL INSTALACIÓN DE LA SEGUNDA SESIÓN SOLEMNE DEL AYUNTAMIENTO DE FECHA VIERNES 16 DE JUNIO DEL 2023.
- 2. Conmemoración con motivo del Bicentenario del Nacimiento del Estado Libre y Soberano de Jalisco.
- 3. MENSAJE DE LOS COORDINADORES DE LAS DIVERSAS FRACCIONES EDILICIAS.
- 4. FORMAL CLAUSURA DE LA SEGUNDA SESIÓN SOLEMNE DEL AYUNTAMIENTO."

No habiendo oradores al respecto, en votación económica resultó APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS, con la ausencia justificada de los Regidores Emmanuel Alejandro Puerto Covarrubias, Melina Alatorre Núñez e Iván Ricardo Chávez Gómez.

Concluida la votación, el Presidente comunicó: «Gracias, aprobado por unanimidad».

ASUNTOS Y ACUERDOS:



### 1. DECLARATORIA DE QUÓRUM Y LEGAL INSTALACIÓN DE LA SEGUNDA SESIÓN SOLEMNE DEL AYUNTAMIENTO DE FECHA VIERNES 16 DE JUNIO DEL 2023.

A efecto de cumplimentar el primer punto del orden del día, el **Presidente** manifestó: «Ya se ha constatado que existe el quórum legal para tener instalada la reunión plenaria y sesionar válidamente».

## 2. CONMEMORACIÓN CON MOTIVO DEL BICENTENARIO DEL NACIMIENTO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE JALISCO.

Con el objeto de desahogar el siguiente punto del orden del día, el **Presidente** solicitó la reproducción del vídeo alusivo al Bicentenario del Nacimiento del Estado Libre y Soberano de Jalisco.

[Se proyectó el vídeo respectivo].

En el uso de la palabra, el Presidente comentó: «Como saben, hoy nos reunimos en esta sesión de Cabildo para celebrar los 200 años de Jalisco, sin duda, una fecha histórica para todas y todos los jaliscienses. Hay que dimencionar, somos afortunados de que nos toque celebrar el Aniversario 200 de Jalisco, desde la posición en la que nos encontramos. Yo, como Presidente Municipal, me siento privilegiado, pero, sobre todo, comprometido a seguir trabajando, trabando y trabajando por Zapopan y por Jalisco, es de los estados más importantes del país, en desarrollo económico, cultura, deporte, educación y tantas cosas más. Hoy, Jalisco es un pilar importantísimo para México y gran parte de eso, es gracias a Zapopan. Desde hace ocho años, Zapopan inició un nuevo rumbo; dejó de ser un Municipio más, y se convirtió en el motor económico, cultural y deportivo del Estado. Hoy, Zapopan es referente nacional en materia de transparencia, de finanzas públicas, de participación ciudadana y de desarrollo económico. Simplemente, el año pasado, fuimos el Municipio que más empleo generó en todo el país. Con base en este trabajo, hemos posicionado a Zapopan como uno de los municipios más importantes de todo el país. Hoy, las y los invito a que sigamos trabajando, trabajando y trabajando juntas y juntos por Zapopan y por Jalisco, porque si a Zapopan le va bien, a Jalisco le va bien. Muchas gracias».

#### 3. MENSAJE DE LOS COORDINADORES DE LAS DIVERSAS FRACCIONES EDILICIAS.

A fin de desahogar el tercer punto del orden del día, el Presidente concedió el uso de la palabra al Regidor Alberto Uribe Camacho, quien expresó: «Muchas gracias, me da mucho gusto estar en esta sesión solemne y evidentemente, por supuesto, más gusto estar en un momento tan importante en Jalisco, en donde podemos recordar de dónde venimos, que nos permite, con claridad, saber lo que significa ser un Estado libre y soberano, y por supuesto,



habría que establecer cuántas batallas se tuvieron que dar, cuánta sangre se tuvo que dar y cuántos antepasados de cada uno de nosotros, estuvieron en esta batalla. Y esta batalla, seguramente, algunos de aquí, sus antepasados, apoyaban a la monarquía y al centralismo, como la derecha, normalmente, es característica y, otros, apoyaban al federalismo y apoyaban a la democracia y esa es la discusión entre democracia y monarquiz, federalismo y centralismo, y la discusión es en dónde estamos hoy en día, y donde estamos hoy en día como Estado, por supuesto que es trascendental para establecer cuál es nuestro futuro. Un Estado que determina a dónde va, tiene claridad en sus libertades, de sus igualdades, por supuesto que también tiene claridad, que lo más importante que había que anhelar, como dice el himno de Jalisco, es la paz y la paz te permite construir, por supuesto, un futuro, un futuro en donde el Estado de Jalisco está obligado después de esta batalla que dieron, de ser el primer Estado libre y soberano, un Estado que tiende a ser el número uno en todo, uno de los mejores y tiene el potencial porque mucho tiempo discutimos y mucho tiempo hemos sido Eder en muchas discusiones, esta discusión del federalismo y de la libertad y de la soberanía de nuestro propio Estado, por supuesto, que hablaba de gente que tenían visión, que tenían claridad y que además, sabía que Jalisco estaba destinado a ser el número uno del país, cosa que hoy, no es, por cierto y tenemos que construir esta visión y esta visión tiene que ver con a dónde vamos y tenemos que saber de dónde venimos, y para saber de dónde venimos, tenemos que tener muchisima claridad de qué hicieron nuestros antepasados y conocer la historia, porque quien no conoce la historia, está destinado a poder repetir cualquier tipo de error. Muchas gracias y muchas felicidades al Estado libre y soberano de Jalisco».

### El Presidente manifestó: «Gracias Regidor».

En consecuencia, el **Presidente** turnó el uso de la palabra al Regidor **JOSÉ PEDRO KUMAMOTO AGUILAR**, , quien mencionó: «Gracias Presidente; primero, muy buenas tardes, compañeras, compañeros Regidores y a todos los equipos, a las personas aquí presentes. Hoy, celebramos doscientos años de la formación de Jalisco, una fecha importante para recordar y honrar a la memoria, las acciones y las visiones de tras de la conformación de este gran Estado, de este Estado que amamos, en el que participaron incontables mujeres y hombres, quienes dieron lo mejor de sí, para lograr esa tarea, pero también, es un buen memento para reflexionar, para imaginar de manera colectiva el Jalisco que queremos para los próximos años. He tenido la fortuna de recorrer el Estado y de quedar asombrado con las bellezas de nuestros paisajes, pero, sobre todo, de la calidez y de la fortaleza de las y los jaliscienses. Estoy seguro de que así, como me pasa a mí, le ha pasado a cualquier persona jalisciense, mexicana o extranjera, que recorre nuestra entidad, se maravillará de nuestra diversidad cultural y natural, una diversidad natural que incluye desde las selvas y zonas semidesérticas, hasta el Bosque de Maple de Talpa de Allende, una diversidad sin la cual, nuestra identidad jalisciense quedaría incompleta. Por eso, debe de llenarnos de tristeza e indignación los



atropellos que la naturaleza sufre en nuestro Estado. Apenas hace unos días nos enteramos del poco cuidado y la destrucción ocasionada en la playa Colomitos, donde se permitió una compraventa, al parecer irregular, de terrenos destinados para la conservación natural, pero no solo es eso, a alguien se le ocurrió construir un restaurante en la que es considerada la playa más pequeña del mundo, ocasionando un daño al ecosistema y la contaminación de ese tesoro natural. Frente a esa situación, tenemos que preguntarnos ¿qué Jalisco estamos dejando para los próximos doscientos años?, ¿qué les tocarán a las siguientes generaciones? Este es solc un caso reciente y lo menciono porque son situaciones tan fuertes como ésta, en donde pocríamos reconocer lo poco que se ha hecho para cuidar nuestras áreas naturales, basta con ver la cantidad de hectáreas de bosque que han sido afectadas por los incendios: más de 25 mil este año. También, es necesario preguntarse por los resultados de los programas que se estentan por el beneficio al medio ambiente, cuando en realidad, muchas veces se trata de negocios para unos cuantos; ¿ese es el Jalisco que queremos? Para esta festividad, para reconocer los doscientos años de Jalisco, el Gobierno, sus voceros y embajadores, nos han vendido la idea de que somos libres y soberanos, sin embrago, vale la pena preguntarnos si este siquiera es cierto y no, no lo digo desde una crítica frívola, lo hago consciente de lo que implica, porque en el papel, quizás sí somos libres, pero no lo somos ante el panorama de emergencia cetidiana que vivimos a diario, podemos viajar a los altos, sin temor a ser asaltados en la carretera o encontrarnos a la mitad de un fuero cruzado, pueden las familias de la sierra viajar a las ciudades sin pasar por los retenes del crimen organizado que amenazan su liberad, lo mismo si decidimos viajar al oeste o simplemente salir de noche por nuestras ciudades. Cómo hablar de libertad, cuando nuestras juventudes, no se les puede garantizar un trabajo digno, con un salario que les permita rentar, ya no digamos a aspirar a comprar una casa para construir un hogar. Es necesario mirar al pasado y reconocer el camino recorrido, con celebraciones como la que hoy nos convoca; sin embargo, la mejor manera de honrar el trabajo y la dedicación de cuienes nos precedieron, es trabajar todas, todos también por nuestro presente y futuro. Por eso, en honor a las personas ilustres de nuestra historia, que muchas veces quedan fuera del relato oficial como: Juana Bautista Danza, Beatriz Hernández, María Izquierdo, Ignacio Luis Vallarta o Irene Robledo. Yo pregunto ¿cómo es el Jalisco que queremos para los próximos coscientos años? Estoy seguro que no es como el que vemos el día de hey. ¿Qué hacer? Podríamos empezar por reconocer que sólo somos una pieza de algo más grande que nosotras y nosotros, somos una persona, un esfuerzo que necesita de todas y de todos para ofrecer un mejor panorama; un poco de aire fresco a la desesperanza que viven muchas personas. Lo que realicemos hoy, nos trascenderá como individuos y tendrá repercusiones en los préximos diez, veinte o doscientos años. Por eso, como parte de una fuerza política que desde su nombre se declara en busca de un mejor porvenir, desde esta fracción, nos ponemos a disposición, ponemos nuestra energía y compromiso para sacar a delante los cambios que necesita Zapopan y Jalisco. Futuro pone y pondrá su mayor esfuerzo para que nuestro Estado cuenta con la seguridad necesaria para garantizar que las personas tengan la libertad de recerrer el Estado



con total libertad. Nos comprometemos a seguir luchando por preservar nuestras áreas naturales, los bosques, las selvas, playas, ríos, los cuales hoy, en este preciso instante, están amenazados o representan un peligro incluso para la salud de las personas, basta con ver la situación actual del río más contaminado de América, el Río Santiago. Hey, en esta fecha, invito a todas las personas aquí presentes a que realicemos el compromiso para los siguientes doscientos años de Jalisco, que sumemos nuestros esfuerzos para garantizar la seguridad, el cuidado medio ambiental, la salud mental, los derechos de las mujeres y de las diversidades. En esta fecha, también debemos de reconocer que Jalisco le ha fallado a mas de quince mil personas desaparecidas y a sus familias, así como a todas las personas que no comparten la alegría de los espectaculares y la propaganda, personas que no cuentan con los servicios básicos para tener una vida plena ni con oportunidades suficientes. Les invito a cerrar filas, que la paz y las luchas diarias de las personas de Jalisco, nos muevan a todas y todos para que, por fin, los millones de jaliscienses podamos vivir en libertad y con esperanza hacia el futuro. Muchas gracias, es cuanto».

En uso de la voz, el Presidente comentó: «Gracias Regidor».

Acto seguido, el Presidente concedió el uso de la voz a la Regidora DULCE SARAHÍ CORTÉS VITE, quien expresó: «A los habitantes de Jalisco y Zapopan, compañeras Regidoras, compañeros Regidores, Presidente Municipal de Zapopan, Jalisco, Juan Jose Frangie Saade. Quiero compartirles que mi convicción democrática me motiva a mejorar cada día, a ser sensible ante cualquier situación que afecte a las personas que nos dieron su confianza para representarlas, es mi ideal ayudar en lo que esté en mi alcance. Aún, las mujeres que ejercemos cargos públicos de mayor responsabilidad, seguimos siendo sujetas a la violencia, el opinar diferente, significa para muchas y muchos, ser enemigo o enemiga y no un adversario de ideas y prácticas. Como Regidora, el cargo que actualmente desempeño con mucho gusto, esfuerzo y dedicación todos los días, pueden ustedes darse cuenta que siempre estoy a su disposición, las veinticuatro horas, yo quiero agradecer y reconocer a este Pleno, el apoyo de mis compañeras y compañeros Regidores, y debo decir que, hasta el día de hoy, tengo entendido que ninguna de mis compañeras, ni su servidoras hemos sido sujetas a un tema de violencia, en ningún aspecto y creo que también mis compañeros Regidores pudieran decir que no han sido sujetos a un tema de violencia, eso habla del compromiso, eso habla de hacer una buena representación, porque si nosotros no logramos ponemos de acuerdo, no logramos poner en primer lugar las causas que hoy le duelen al pueblo, no vamos a poder resolver nada. Hoy, me siento mucho muy agradecida y muy contenta de estar festejando los doscientos años que tenemos de libertad y quiero abocar a todos mis compañeros Regidores y Regidoras a que construyamos juntos. Hoy, es poco común ver eso en política, es muy común ver las discordias, las contiendas y yo me pregunto si para eso nos pagan las y los ciudadanos, salimos muy caros, si nos estamos peleando todo el tiempo y resolviéndoles poco. Hay que ocuparnos



todos los días por resolver lo que la pueblo le duele, las causas reales de nuestra sociedad; hay que tener la capacidad de construir y que la sangre derramada por nuestra libertad y soberanía, no sea en vano. Estoy segura que juntos y juntas lograremos que no prevalezcan los intereses personales y que triunfe el interés y el compromiso de cada uno que nos dio la confianza para representarlos. En lo personal, continuaré con mi esfuerzo en favor de las y los zapopanos, en favor de las y los jaliscienses que inician un nuevo siglo de vida y todos y todas tenemos el deber de ofrecer lo mejor de nosotros para el beneficio de nuestra sociedad; es un orgullo atestiguar doscientos años de la fundación de nuestro Estado que, sin duda, es puntual en el desarrollo nacional, por lo que esta Regidora ciudadana seguirá en la lucha por las causas justas y los actos que signifiquen acrecentar las condiciones de vida, fomentar las oportunidades de progreso para todos los jaliscienses y del pueblo de Zapopan. Muchas gracias».

### El Presidente manifestó: «Gracias Regidora».

Concediéndose el uso de la voz, al Regidor OMAR ANTONIO BORBOA BECERRA, mencionó: «Es una gran alegría y definitivamente también es una gran responsabilidad el estar aquí, compartiendo este mensaje con motivo del Bicentenario del nacimiento de nuestro muy querido Jalisco. Buenas tardes a todas y a todos, es una gran alegría, porque nos permite reconocer los trabajos que se han logrado a lo largo de estos doscientos años de vida, han realizado grandes hombres y mujeres y poner el alma por delante para construir este Estado que hoy vivimos y para ser de Jalisco un referente nacional en distintos ámbitos; por ejemplo, en nuestro Estado ha sido pilar de la construcción democrática del país, fue para la transformación y la transición que se dio en el año 2000 en México y un marco antes y después para nuestra democracia, Jalisco también ha sido pionero en materia de transparencia del año 2002, se aprobó en el Estado la primera ley en esta materia y los transformó por completo y siempre para bien, han sido gobiernos que rinden cuentas para todos los ciudadanos, gracias a esta ley aprobada en el año 2002, por cierto, en los gobiernos del Partido Acción Nacional. En Jalisco, también ha sido referente en materia deportiva, hemos tenido grandes deportistas, representantes de nuestro Estado y de nuestro país, de la mejor manera posible en todo el mundo, como lo ha sido Lorena Ochoa, Sergio Pérez, "El Canelo" Álvarez, por señalar a algunos. Jalisco, es un baluarte de la cultura mexicana, es referente inédito de México en tedo el mundo, la charrería o quién no ha escuchado la música de Rubén Fuentes, quién no conoce las obras de Clemente Orozco, las interpretaciones de Vicente Fernández, las interpretaciones de muchos artistas y mariachis internacionales que representan nuestro México porque eso representa a nuestro Jalisco, quién no conoce la Feria Internacional del Libro, quién no conoce la Universidad de Guadalajara, quién no reconoce que la Universidad Autónoma de Guadalajara fue la primera universidad autónoma en todo el país, quién no conoce las películas de Guillermo del Toro o quién no conoce como un referente de fútbol a las chivas rayadas del



Guadalajara. Por qué no decirlo así: Jalisco siempre ha sido el presente, el moderno y en el pasado siempre ha sido un Estado de tradiciones y un Estado que representa nuestra cultura, pero también, hay una gran responsabilidad aquí, compartiendo este mensaje, porque no podemos pasar en alto los grandes problemas que hoy aquejan a nuestro Estado, debemos de trabajar de manera propositiva, colaborativa y constante, para tener los problemas de inseguridad, de violencia de género, de personas desaparecidas o no localizadas, de la salud, sobre todo, en el tema económico que le afecta a muchos de los jaliscienses. Por ello, con alegría de conmemorar los doscientos años del nacimiento de nuestro Estado y reconocimiento importante de la labor de todas las mujeres y los hombres que han luchado para la construcción en nuestro Jalisco, hay que ser conscientes de que aún hay mucho por hacer y mucho trabajo. Les reitero mi compromiso y nuestro compromiso de todos y cada uno de los jaliscienses, pero desde mi trinchera, en cualquiera en la que esté, trabajaré con muchísima responsabilidad y trabajaré permanentemente para combatir los problemas que nos aquejan en nuestra identidad. Vamos a seguir esforzándonos desde cualquier parte donde tengamos que construir una sociedad más justa y más digna, para que esto nos rindan los mejores, con nuestros compromisos y mantenernos en esta brega de la eternidad que es la lucha histórica que inició hace 200 años, pero que también, desde nuestra trinchera, se emprendió en el Partido Acción Nacional en 1939 para construir una patria ordenada y generosa y, sobre todo, para que tengamos una vida más digna para todos los jaliscienses. Muchas gracias».

En uso de la palabra, el Presidente comentó: «Muchas gracias Regidor».

Habiéndose turnado el uso de la voz al Regidor y Síndico Muricipal, MANUEL RODRIGO ESCOTO LEAL, expresó: «Gracias Presidente, buenas tardes a todas y a todos, Presidente, compañeras y compañeros Regidores, Secretario del Ayuntamiento y a todos los que nos acompañan. Hoy, es un día histórico y lo platicábamos acá adentro en la sala de exregidores, Jalisco se conformó hace 200 años, exactamente hoy, el encargado del gobierno provincial de Guadalajara y los diputados provinciales y de hecho había un síndico por ahí, Presidente, José María Gil, aprobaron y se dijeron como el primer estado libre y soberano de la unión, esto nos deja un antecedente histórico que Jalisco ha sido el primero en muchas cosas y comprender como dijo el Regidor Uribe, la historia, nos ayuda a saber a dónde vamos y saber a dónde avanzar, sobre todo, el rumbo que ahorita está tomando Jalisco, se empezó a construir hacer más de diez años en Tlajomulco con nuestro hoy Gobernador Enrique Alfaro, ha sido un proyecto sólido y con resultados y eso nos ayudó a recuperar la confianza de la gente. Yo creo que la prueba más clara de esos buenos gobiernos la tenemos aquí en Zapopan, un gobierno conformado por hombres y mujeres libres, que fue un proyecto que empezé hace exactamente ocho años con el Presidente Lemus y que lo tenemos aquí hoy consolidado con el Presidente Frangie. Los resultados nos indican que vamos por buen camino, pero no por eso nos vamos a relajar y hay que seguir trabajando, trabajando y trabajando como nos dice



el Presidente Frangie todos los días, por el bienestar de los zapopanos y es algo que creo que ninguno de nosotros puede poner en duda, que lo seguiremos haciendo. Esta fecha, además nos tiene que servir para unirnos como jaliscienses, hay que dejar a un lado la división de los proyectos que nos quieren dividir y que se han tratado de esparcir por todo México, açuí en Zapopan y en Jalisco, hemos demostrado que somos más fuertes que cualquier interés político y no permitiremos que otros grupos lastimen nuestro legado, que es el legado de la ciudad de las niñas y los niños. También, como dice el Presidente Frangie en numercsas ocasiones, si las niñas y los niños están bien, Zapopan y Jalisco van a estar bien; las niñas y los niños son la alegría de Zapopan y, por ello, nos levantamos a trabajar día con día todos nosotros, así lo seguiremos haciendo mientras los resultados los respalden y la gente nos dé su confianza. Muchas gracias a todos, buenas tardes».

El **Presidente** manifestó: «Muchas gracias Síndico y muchísimas gracias a todas y todos».

### 4. FORMAL CLAUSURA DE LA SEGUNDA SESIÓN SOLEMNE DEL AYUNTAMIENTO.

Con el objeto de cumplimentar el último de los puntos del orden del día y no habiendo más asuntos que tratar, el **Presidente** dio por concluida la presente sesión, siendo las 14:07 horas del día viernes 16 de junio del 2023, agradeciendo la asistencia de los presentes, levantándose la presente acta para constancia, la cual firmaron los que en ella intervinieron y así quisieron hacerlo.

JUAN JOSÉ FRANGIE SAADE

KARLA AZUCENA DÍAZ LĆPEZ

ALBERTO URIBE CAMACHO

DULCE SARAHI CORTES Y TE

GABRIELA ALEJANDRA MAGAÑA ENRÍQUEZ

JOSÉ MIGUEL SANTOS ZEPEDA

NANCY NARALY GONZÁLEZ RAMÍREZ

CLAUDIO ALBERTO DE ANGELIS MARTÍNEZ

MANUEL RODRIGO ESCOTO LEAL

MINENA BUENFIL BERMEJO



2021-2024

FABIÁN ACEVES DÁVALOS

SANDRA GRACIELA VIZCAÍNO MEZA

ANA LUISA RAMÍREZ RAMÍREZ

ESTEFANÍA JUÁREZ LIMCN

OMAR ANTONIO BORBOA BECERRA

JOSÉ PEDRO KUMAMOTO AGUILAR

GRACIELA DE OBALDÍA ESCALANTE SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO DOY FE

La presente hoja de firmas, forma parte integrante del acta de la segunda sesión solemne del Ayuntamiento celebrada el día viernes 16 de junio del 2023, en el salón de sesiones del Ayuntamiento del Centro Integral de Servicios Zapopan (CISZ), correspondiente a la administración municipal 2021-2024.